

## **Beschluss:**

1. Zur langfristigen Sicherstellung der Raumbedarfe der Herrmann-Voss-Realschule (HVR) und der Konrad-Adenauer-Hauptschule (KAH) wird die Verwaltung mit der Umsetzung der erarbeiteten Variante 1 - Vollständige Übernahme der Klassenräume des Hauptschulgebäudes von 1966 (Altbau) durch die HVR beauftragt.
2. Im Rahmen der Umsetzung der Variante 1 erfolgen zur Sicherstellung einer zukunftsweisenden Raumaufteilung für die KAH im Hauptschulgebäude von 1970 (Neubau) bauliche Maßnahmen im Rahmen der Brandschutzsanierung der KAH.
3. Die für die notwendigen Umbaumaßnahmen voraussichtlich zu veranschlagenden Kosten i.H.v. 130.000,00 € werden im Haushalt 2021 bereitgestellt.
4. Die Verwaltung wird beauftragt, rechtzeitig einen alternativen Standort für die Musikschule zu prüfen und dem Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur Vorschläge bis zum Sommer 2021 zu unterbreiten. Unter anderem ist die Geeignetheit der Alten Post, Bahnstraße, zu prüfen. Für die Verwaltung der Musikschule ist bereits Anfang 2021 dem Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur eine Lösung zu präsentieren.
5. Eine Möglichkeit der Qualifizierung der Aula ist in den weiteren Untersuchungen seitens der Verwaltung zu prüfen. Bereits angedachte Lösungsvorschläge sind im nächsten Bauausschuss vorzustellen.